

# Marco Adame pide a diputados corresponsabilidad en el gasto

□ *Dice que Morelos requiere inversión de 9 mil 789 mdp*

■ **Pide reglas claras para un ejercicio responsable del presupuesto**

El gobernador de Morelos, Marco Adame Castillo, acudió este miércoles a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión a gestionar recursos económicos para los Proyectos de Infraestructura y Desarrollo Social 2010, desde donde aseguró que el federalismo hacendario se debe acreditar en las reglas de operación para un ejercicio responsable del gasto.

Para atender los importantes programas en materia de Educación, Salud, Turismo, **Agua** y Medio Ambiente, Finanzas, Desarrollo Económico, Desarrollo Agropecuario, así como Seguridad y Justicia, el estado requiere de una inversión de nueve mil 789 millones de pesos, señaló el mandatario ante el presidente de la Mesa Directiva, Francisco Ramírez Acuña.

Previo a la exposición detallada de los proyectos ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Adame Castillo, acompañado por sus homólogos de Guanajuato y Baja California, se reunió con los diputados federales de Acción Nacional, encabezados por Josefina Vázquez Mota.

En dicha reunión señaló que es indispensable que el Presupuesto Federal de Egresos tenga como sello emblemático la corresponsabilidad, por lo que es necesario que existan reglas claras y se combata de manera contundente la discrecionalidad.

“Porque sabemos muy bien la aplicación insultante que se hace del presupuesto, cuando los gobernadores pueden disponer de estos recursos para agendas coyunturales, electorales o proyectos caprichosos destinados al culto, a la vanidad o a construir candidaturas”.

En ese sentido, Adame Castillo estableció que no es conveniente para el país y sus estados que los recursos públicos sean malgastados, por lo que se pronunció a favor de que se definan con claridad las reglas de transparencia, y de que se apoyen los proyectos nacionales, “por encima de proyectos personales que quedan al alcance de la discrecionalidad”.

Marco Adame solicitó todo el respaldo para que el Congreso de la Unión apruebe los nueve mil 789 millones de pesos que el estado requiere para sacar adelante los proyectos de Infraestructura y de desarrollo estatal.



**Marco Adame Castillo, gobernador de Morelos acudió a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión a gestionar recursos económicos para los Proyectos de Infraestructura y Desarrollo Social 2010.**

